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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (    5   班) 

開 催 日 時 平成 26 年 5 月 16 日（金） 

開 催 場 所 旭センター公民館 

出 席 議 員 

 

司会者 田畑敬二 

報告者 田畑敬二 

記録者 森谷公昭 

受 付 串﨑利行 

参 加 人 数 54 人 

主な要望・提言等 

 

 

別紙参照 

 

浜田市議会議長 原田 義則 様 

 

平成 26 年 5 月 16 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                     5   班 

代表者  田 畑 敬 二              
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①  半分以上が自治区制度をしらない。知らない者にアンケートして、本当の答え

が出てくるだろうか？ いい加減な答えでも一つは一つになる。 

知らない、分からないのに、どうだと聞かれても答えが出てこない、どう思う

か？ 

②  本当に自治区制度が必要なら、「どこがどうなって必要」まで教えてもらう 

 いらないのなら、「どこがどうだから邪魔になる」まで教えてもらうのでないと、

アンケートした意味が薄いのではないか？ 

③  自治会長が地域協議会の委員になり組織を通じて、家族に伝わり、家族の意見

も吸い上げられる。自治区制度が無くなれば、地域協議会もどうなるかわから

ない。 

職員数が激減される中で、なし崩し的に自治区制度も無くそうという流れが決

まっているのではないか？ 

④  自治区制度の見直しは、 

ゼロから作り上げるのか？ 

部分的にやるのか？ 

なし崩し的になくなっていくのか？ 

案を提案されると分かりやすい。これからどうのようにするのか方法論を知り

たい。 

⑤  自治区制度を誰も問題にしていないなら今のままで良い。 

なぜスタート時点から、人数が減るのか？財政が立ち行かないから見直すの

か？ 

なぜ見直すのか？ 

⑥  議会で、職員の答弁に対して、もっと詰めてくれ。 

職員の「〇〇を講じたい」に対して、「はいわかりました」程度で終わらない

でくれ。 

⑦  今回は、常任委員会の報告しかないが、次回は、特別委員会の報告もしてくれ。 

⑧  給食センターと火葬場が率先して検討されているが、納得いかない。 

⑨  あさひ荘の年間赤字 700 万円、将来に的はどうなるのか？全市に流れているの

で他から聞かれたら、地元としてどう答えればよいか？実態をもっと知りたい。 

⑩  広島プロジェクト 3000 万円の費用対効果はどうなのか？ 

5 年やるのか？10 年やるのか？ 

金城がやっていたことを延長しているだけではないのか？ 

よそは、10 年 20 年前からやっている。 後追い行政ではないのか？ 

⑪  方向を見据えて、議会と行政が一体となってやって欲しい 


